



校報 照来っ子

照来小学校第11号

令和3年11月18日

第60回 兵庫県へき地教育研究大会

～ 照来から「3つの光」をはなつ、ひとみ輝く子ども達 ～

11月5日に「第60回兵庫県へき地教育研究大会」が本校を会場に開催されました。3密をさげ、人数制限をおこなう中、県下各地より50名程度の方にご来校いただきました。

<参加者から感想(抜粋)>

- 1・2年生は、ひとりひとり、しっかり話したり、聞いたり、書いたり、発表したり、いきいきと授業に参加できていてすごくいい雰囲気でした。よい体験や人々が、子ども達を育てていくのだと実感しました。
- 3・4年生は、子ども達が生き生きと授業を受けているのを見てよかったです。デジタル教科書やマイ黒板などを普通に操作しているので、日頃から使っていて、慣れていると思いました。また、不要な使い方はせず、きちんと使っているのですばらしいと思いました。
- 5・6年生は、グローバル時代に対応する内容でした。地場産業を通して文化交流を行い、視野を広めました。世界に目を向けるきっかけになればよいです。
- 自分の学びに自信を持って発表している子どもたちの姿、すばらしかったです。
- とても明るく、元気で素直な照来小の子ども達の姿から、伸び伸びと教育されていることが感じられました。
- 廊下を通る度、子ども達が、元気にあいさつをしてくれました。へき地関係なく、「元気にあいさつできる子ども」、これが一番だと思います。遠方ではありましたが、あちらこちらで、子どもらし姿を見かけ、ホッと和む一日となりました。等、

【5・6年
総合的な学習の時間
(てらぎタイム)
「世界に発信しよう！」
ニュージーランドの児童
との交流」
～照来のお米の魅力～】



ICTの光

多様性がつなぐ

へき地教育の未来～対面・

遠隔を通した次世代の学び～

少人数の光

ふるさとの光

【1・2年 生活科
「もっと知りたい
たんけんたい」
～地域の宝
白い宝石のなぞを



【3年 国語科
れいの書かれ
方に気をつけて
読み、それをいか
して書こう
「すがたを
かえる大豆」】

【4年 国語科 登場人物の変化を中心に読み、物語を紹介しよう「プラタナスの木」】

子ども達は生き生きと学習し、すばらしい光をはなつことができました。高評価のうちに研究大会を終えることができました。

これも日頃より、子ども達と学校を支えてくださっている保護者や地域の方のお蔭だと深く感謝申し上げます。また、早朝より駐車場の業務をしていただいたPTA本部役員さん、ありがとうございました。

この研究大会を糧に、さらなる子ども達の成長に向け、学校教育活動を推進していきます。引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



令和3年度 照来っ子フェスティバル

テーマ「Discover(発見) 照来の宝 ～伝え合い 学び合い～」



11月20日(土)9:00～「照来っ子フェスティバル」を本校体育館で開催します。1・2年生は生活科、3・4年生と5・6年生は照来っ子タイム(総合的な学習の時間)を通して学習したことを、保護者の方をはじめ地域に発信する機会と考えております。昨日の全校朝会で、6年生がフェスのテーマや意義について説明してくれました。全校生が意識を高めることができました。より一層本番が楽しみになりました。



さて、依然として新型コロナウイルス感染防止対策を取りながらの実施ですが、参観者を保護者及び親族の方と郷土学習でお世話になった方、学校運営協議会委員さんと昨年度より広げています。また、各学年の発表が終わる度に、感想発表の時間があります。子ども達に負けないよう、保護者の方にも、積極的に発言していただけたらありがたいです。それが、発表内容の拡がりや深まり、そして子ども達の学習への励みとなります。

感染防止にご協力をいただきながら、
どうぞよろしくお願いいたします。

パソコンクラブ(プログラミング)
クラーク高校とオンラインで

＜お知らせ＞

○12月1日(水)より、切畑、多子、塩山、飯野地区の児童は、冬季期間バス通学を実施します。

冬場の登下校は危険度が増します、年間徒歩通学も含め、交通安全に気をつけるよう指導しますので、ご家庭でもよろしくお願いいたします。

○「ジャンボ西村」店(本校体操服取扱店)より、令和4年1月1日から、各体操服の価格が、200～300円程度上がりますという連絡がありました。近々ご購入を計画されているご家庭は、ご考慮いただけたらと思います。

(文責 西岡教敬)

